

WIR SIND VIZEBUNDESMEISTERINNEN

Mit sensationellen Bestleistungen und viel Engagement bei den Steirischen Meisterschaften in Graz (Rosenhain) konnte sich das Mädchenteam der Oberstufe gegen starke Konkurrenz aus Graz, durchsetzen und sich somit für das Bundesfinale in Wien vom 10.-12.6.2013 qualifizieren.



Unsere Mädchen, Lisa Rechberger, 5DB, Ann-Sophie Herbst, 6 FS, Marion Fink, Olivia Zach, Ingrid Matzer und Nadja Gleichweit, 7S, konnten trotz schwierigster Wetter- und Wettkampfbedingungen (z.B. Unterwasserabsprünge im Weitsprung) den VIZEBUNDESMEISTERTITEL nach Hause bringen. Nach einem spannenden und sehr gelungenem Wettkampftag in Wien fehlten nur 6 Punkte auf den Bundesmeistertitel.



Auch unser Burschenteam, bestehend aus Michael Fleck, Lukas Schwicker, 7S, Philipp Loppauer, 6ES, Rene Lueger, 7AD, Matthias Felber, 6FS, Lukas Tuttner, 5DS kämpften bravourös um den steirischen Titel mit. Schließlich fehlten nur 6 Punkte auf den Meistertitel und sie mussten sich mit dem 2. Rang zufrieden geben.

MMag. Barbara Willhuber-Mitter, Mag. Linda Scherf

[Fotos>>](#)

[Fotos2>>](#)

[Ergebnisse>>](#)